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André Bertrand 
Maire de Mende, Vice-Président de la région Languedoc-Roussillon, 
Président de la Communauté de Communes Cœur de Lozère. 
 
Le 03 Janvier 2011 
 
A Julien Savary 
Vice-Président  Association Vélo 
 
Je partage votre avis, notre Conseil Général aurait du se saisir de 
cette opportunité. 
Pour ma part je travaille à la cyclabilité de la ville, le long du Lot, sur 
la rocade, sur les voies nouvelles, en reculant les entrées de ville 
aussi. 
 
L’étude est terminée courant 2011, toutes les voies nouvelles 
équipées, et à l’horizon 2014 une grosse partie de la ville sera 
cyclable, ce sont mes adjoints Jean-Claude Moulin (Sports) et 
Nathalie Fournier (Environnement) qui y travaillent. 
 
J’ajoute qu’en 2011 nous aurons une nouvelle plateforme 
multimodale en Centre Ville (ancien garage Peugeot) avec transport 
urbain, gare routière, espace covoiturage et multimodalité, le tout à 
200m de la Gare SNCF. 
 
Amicalement, 
A. Bertrand 
 
 
 
 
 


